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 Aos dezoito dias do mês de outubro de 2012, às 14:30hs, no CAALE – Centro de 1 

Arqueologia Anneette Laming Emperaire, à Rua Acadêmico Nilo Figueiredo, nº 62, 2 

Centro, Lagoa Santa/ MG, reuniram-se os membros do CODEMA/LS. Item 1 - A 3 

Presidente Jussara Viana iniciou a reunião e apresentou a indicação do Grupo Partners 4 

para compor o Conselho. Emerson disse que sua suplente será Elisa Tostes e também 5 

apresentou uma indicação da Associação do Bairro Joá para compor o Conselho. Como 6 

foram apresentadas duas propostas e não constava em pauta, a votação para decidir 7 

quem ocupará a vaga no Conselho, ficou para próxima reunião ordinária. Jussara expôs 8 

a questão da vice-presidência, Ilka disse que não tem interesse em continuar. A votação 9 

será então, na próxima reunião ordinária. Ficou decidido que os membros poderão 10 

enviar via e-mail o interesse em se candidatar. Item 2 - Jussara deu inicio a votação 11 

para aprovação ou reprovação dos processos de poda e/ou supressão de vegetação. 12 

Processo 2.1 – HCR PARTICIPAÇÕES LTDA – Processo Administrativo Nº 9206/2012, 13 

Francisco explicou o processo. Fabiano, representante do Grupo Partners, como 14 

convidado, explicou a localização do Empreendimento. Francisco pediu para o 15 

CODEMA sugerir uma medida compensatória, em virtude da quantidade de espécies a 16 

serem suprimidas. Jussara falou sobre as adequações que ocorreram no projeto, por 17 

isso a data do alvará ser do dia da reunião e solicitou manifestação dos Conselheiros, 18 

sendo decidido pela maioria que o processo deverá ser encaminhado ao ICMBio para 19 

anuência e sugestões de medidas compensatórias, para depois o Conselho votar, uma 20 

vez que a área da solicitação de supressão de vegetação está situada na APA Carste de 21 

Lagoa Santa. Processo 2.2 – RONALDO JOSÉ BAIÃO – Processo Administrativo Nº 22 

9662/2012, Francisco explicou que o requerente pediu a supressão de três ipês, mas 23 

que autorizou a poda de dois e supressão de apenas um.  Todos votaram e o processo 24 

foi aprovado. Processo 2.3 – VP PALMITAL EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS – 25 

Processo Administrativo Nº 10572/2012, após discussões e considerando a quantidade 26 

expressiva de árvores a serem suprimidas, ficou decidido que para próxima Reunião, os 27 

membros do Conselho e a Secretaria, apresentarão propostas de compensação. Item 3 28 

– Proposta de Recomposição dos taludes na orla da lagoa central (trecho compreendido 29 

entre a Rua Comandante Victor e Rua Milton Campos). Jussara informou que está é 30 

uma das obrigações assumidas no Termo de Ajustamento de Conduta firmado com o 31 

Ministério Público e os responsáveis pelo Hotel a ser implantado na orla da Lagoa 32 

Central. A proposta de recuperação dos taludes foi apresentada pela empresa Deflor 33 

Bioengenharia, Engenheiro Lucena, compreendendo a técnica de plantio de capim 34 

vetiver. Os conselheiros esclareceram dúvidas acerca da proposta apresentada pela 35 

empresa e Jussara informou que seria protocolado processo para formalização do 36 

pedido e votação do Conselho. Item 4 - Projeto da via de acesso ao CTCA (intervenção 37 

em APP e supressão de vegetação) - Processo nº 9865/12, apresentado pela equipe da 38 

Myr, Sra. Marina e Sr. Selem. Após o Sr. Danilo Colares, representante da Secretaria de 39 
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Estado de Desenvolvimento Econômico, argumento acerca da importância e dos 40 

benefícios do projeto para o Município e Estado, bem como esclareceu dúvidas sobre o 41 

CTCA – Centro de Tecnologia e Capacitação Aeroespacial. Depois da apresentação, 42 

Jussara propôs deliberação acerca do processo. Fátima sugeriu que tivesse outra 43 

reunião para votação, após deferimento da outorga por parte do Comitê de Bacia – CBH 44 

Velhas. Ronny pediu para ser votado naquele momento. As duas idéias então propostas 45 

foram colocadas em votação. Por sete votos na proposta de Fátima (Ilka, Lancaster, 46 

Emerson, Maria Eugênia, João Laurito, Fátima e Stéfano), contra seis votos na proposta 47 

de Ronny (Eliane, Acácio, Anderson, Ronny, Sgto Glauco e Jussara), o processo não foi 48 

aprovado e aguardará outorga.  Não havendo mais nada a ser tratado Jussara Viana 49 

encerrou a reunião e eu, Elaine Puff Mendes Do Valle lavrei a presente ata que será 50 

encaminhada a todos os conselheiros para aprovação.  51 


